

# NOTICIARIO

*Clausura de un curso formativo para mujeres trabajadoras campesinas.*

MADRID, 14 (SIS).—El Secretario general de la Organización Sindical, don Arturo Espinosa Poveda, presidió, en la sede central de los Sindicatos, la clausura de un curso de formación social y sindical para mujeres trabajadoras campesinas, cuyas tareas se desarrollaron en la Residencia Sindical "Manuel Mateo" de El Escorial, y en el que participaron sesenta alumnas procedentes de veintiocho provincias españolas.

Le acompañaron en la presidencia el titular de la Hermandad Sindical Nacional de Labradores y Ganaderos, don Luis Mombiedro de la Torre; el secretario de la misma, don Emilio Antón Crespo; el presidente de la Sección Central de Trabajadores del Campo, don Jesús Lample Operé; la Regidora Central de Trabajo de la Sección Femenina, señorita Mónica Plaza; el secretario de Asuntos Agrarios de la vice secretaría nacional de Ordenación Social, don Angel López de Fez; el inspector de la Hermandad, don Urbano Zarco Castellanos; el procurador en Cortes de representación social campesina, don Francisco Megolla y el jefe del departamento de Formación y Acción Social de la vicesecretaría, don José Calatrava.

En primer lugar, la alumna señorita Amparo Pascual Aracil, de Zaragoza, en nombre de las cursillistas, agradeció a la Organización Sindical la gran tarea formativa que lleva a cabo cerca del mundo del trabajo con estos cursos, que brindan la oportunidad de prepararse y adquirir conocimientos útiles para poder desempeñar con eficacia cargos representativos

sindicales y aseguró que las enseñanzas recibidas les servirán de estímulo para luchar con afán por la buena marcha de nuestros pueblos.

Intervino después el señor Calatrava quien afirmó que con estos cursos se procura despertar en los trabajadores, ya sean hombres o mujeres, una auténtica conciencia social, movilizándolo su preocupación por el quehacer sindical y reforzando su fe en la unidad y su confianza en el proceso asociativo y agradeció, por último, la inestimable colaboración prestada, al que se clausuraba, por la Hermandad Sindical Nacional de Labradores y Ganaderos y por la Sección Femenina.

Cerró el acto el señor Espinosa Poveda, que entre otras cosas puso de relieve cómo en el campo han cambiado, en los últimos tiempos, las técnicas y sistemas de cultivo y que, al mismo tiempo que se impulsa el proceso tecnológico y el desarrollo económico, hay que conseguir el desarrollo social y humano, para conseguir que se asiente en él una sociedad más libre, más justa y más generosa.

Concluyó felicitando a las cursillistas por su aplicación a los organizadores de estos cursos por la eficaz tarea que están llevando a cabo y a la Sección Femenina por su provechosa colaboración.

*Espinosa Poveda clausura un curso de veedores cooperativos.*

MADRID, 14 (SIS).—El Secretario General de la Organización Sindical, don Arturo Espinosa Poveda, ha clausurado en la Casa Sindical un curso de especialización de veedores